
     世田谷ケアマネジャー連絡会 役員議事録 

日 時 ２０２３年３月２８日（火） 

 開催場所 Zoom にて  19：00～21：00 

出席者 
相川・安藤・新井・齋藤・横田・一宮 

安田（世田谷区）           順位不同／敬称省略                          

《 内容 》 

＜外部会議＞ 

① 第９期いついて～相川会長 

第９期に対して意見ちいきでなく参加型になる・提言できる場になる。 

世田谷ケアマネジャー連絡会が何をしているところなのかわかっていない方がいる。 

職能団体として役割・活動等現在の在り方を説明する。 

＊ＣＭの仕事「適切なケアマネージメント」しっかりとはっきり行う。 

＊人材不足⇒確保について 

5／17（   7分間 パワポにて発表 発表者：相川会長 

 

② 区西南部リハビリ幹部会～佐藤副会長 

＊介護技術について 

 ・在宅では重度で手のかかる人は少ない。その反面、施設は重度化していて大変に 

なっている。 

 ・介護技術プラス会話力が必要＝接遇・マナーをしっかり身につける。 

 

③ 主任部会 

＊5／19（金）19：00～20：30 梅丘パークホールにて 

研修「地域包括ケアシステム」について 

 ・シンポジュウム～行政・医師会・歯科医師会・薬剤師会（行政・三師会は玉川／ 

世田谷）・ケアマネ等 登壇７名 

 ・企画書を作成しお願いをするため会長名で依頼書をお出しする。 

内容 

 ・地域包括ケアシステムはどんなものか／先生方は地域のケアマネとどう連携して 

  いるのかを５分程度話していただく。 

 ・進行方法は部会で相談をする。 

 ・「質の向上」だけでなく何らかの形でこれを区に提言する。 

 ・取り組みに関して／強化に関しての見直し～新たな方向性はタイミング的に話が 

  できない～安田係長 

 

④ 災害研修について 

＊アンケート回収 ４４件   

・インセンティブについて／安否確認について～要支援者にも必要 



・ネットとは災害協定を結んでいるがここが問題点となっている。 

・役割分担プラスルール化が必要と思っている。来年度中に調整をしていく。 

・災害 水害   状況が違う 

震災 

              ・事前避難～エリアの高齢者⇔高齢福祉課が検討中。 

              ・連絡会の意見が聞きたい（検討状況等） 

              ・台風シーズンに間に合うため５月中に 

 ・水害時の事前避難対策について高齢福祉課に回答をしていただく。 

 ・個人計画書について～ケアマネは見ているのだろうか？ 

 ・地域の民生委員三都災害に取り組む連携がしたい。 

 ・災害研修等を継続していきたい。 

⑤ 世田谷区人事異動について～全員そのままのポジションで残る。 

⑥ ４月以降 安田氏とカワエ氏の２名で役員会に参加してくださる。 

⑦ 研修情報～ＢＣＰ作成あり。 

⑧ 全体会について～相川会長 

・精神科⇒講師の先生が見つかっていない。候補「高橋先生」 

⑨ 「職能団体として本来機能すべきこと」 

・ニーズ調査（アンケート）⇔把握⇔満足度のみになっていないか？ 

・効果検証（アンケート）⇒一方通行でなく（出しただけでなくそれがどう業務 

 に繋がっているか等）の確認⇒具体的な方法は？ 

・メリットを感じられる工夫⇒会員が何をもってメリットと感じるのか 

              受講証明書受領のためのみか 

・会員数を増やすこと⇒会員が１０％未満の職能団体の意見の影響力はどうなのか 

・他団体とのネットワークの構築について⇒主任が行っている。 

以上⑨のまとめ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次回開催日】 

＊日時：2,023／04／25  19：00～20：30 

 ＊場所：Zoom にて 

 

                              記録者 一宮 



                      

 


